

Lake Worth Community Middle School

Plan de Participación de Padres y Familias 2024-2025

Estado de Misión

Lake Worth Community Middle School brindará a los estudiantes las herramientas necesarias para tener éxito en el nivel de la escuela secundaria. La comunidad de LWCMS logrará el objetivo de preparar a los estudiantes para la graduación y más allá mediante el uso de The Warrior Way. The Warrior Way es una cultura escolar omnipresente basada en los valores de buena ciudadanía, rigor académico relevante, comportamiento ético y la actitud fundamental de respetar a los demás como quisiera que ellos lo respetaran a usted. Serviremos a nuestros estudiantes entendiendo que la diversidad de género, cultura y antecedentes es una fortaleza que debe ser respetada y que la educación es una responsabilidad compartida del estudiante, el hogar, la escuela y la comunidad.

Participación de las Partes Interesadas

El Plan Escolar y el Plan de Participación de Padres y Familias se presentan a los padres en nuestra reunión del Consejo Asesor Escolar (SAC) dentro de las primeras cuatro semanas del año escolar. Estas reuniones se programan por la noche para dar cabida a los padres que trabajan. Todas las partes interesadas están invitadas a participar en las reuniones mensuales del SAC a través de Parent Link y el anuncio al frente de la escuela. Las actas de estas reuniones, que incluyen información del Título I, están disponibles. Además, los padres reciben notificaciones sobre entrenamientos, reuniones del SAC, Casa Abierta (día de registro de vuelta a las clases) y otros eventos de la escuela.

Las partes interesadas participarán en el proceso de Evaluación Integral de Necesidades (CAN) durante la reunión del SAC el 15 de Febrero del 2024. Durante estas reuniones, revisamos los datos de la evaluación estatal y climática como parte del proceso de mejora escolar para identificar las necesidades académicas de la escuela, las causas fundamentales y posibles soluciones. Todos los padres reciben una copia del Plan de Participación de Padres y Familias y se les anima a enviar sugerencias o comentarios a través del buzón de sugerencias integrado en el plan. El Equipo de Mejoramiento Escolar considera todas las sugerencias enviadas.

Reunión Anual de Título 1

Siempre se invita y anima a los padres y tutores a asistir a la reunión anual de Título 1 que se lleva a cabo durante las primeras nueve semanas de clases. La reunión anual del Título 1 de este año está programada para el Martes 10 de Septiembre del 2024 a las 6:45 p.m.

Entrenamiento para el Desarrollo de Capacidades para Padres y Familias

Las actividades y capacitaciones planificadas brindarán información valiosa a los padres y los ayudarán a comprender los estándares y evaluaciones estatales que los ayudarán a apoyar académicamente a sus hijos. Los padres están invitados a las capacitaciones para padres mediante Parent link y las notificaciones que se envían a la casa en las mochilas de los estudiantes.

Noche de Plan de Estudios

Los padres recibirán información esencial que apoyará el aprendizaje de sus hijos durante todo el año. Tendrán la oportunidad de ver de primera mano lo que aprenderán sus hijos, incluida una descripción general del horario, la rutina diaria y un plan de estudios detallado. Esto también cubrirá excursiones y otros temas que entusiasman a los estudiantes. Además, los padres obtendrán información sobre las expectativas de las tareas, las prácticas de evaluación y los útiles escolares necesarios para el éxito de sus hijos. Los maestros delinearán sus planes de comunicación con los estudiantes y padres, ya sea mediante correos electrónicos, agendas u otras plataformas digitales. En general, esta será una oportunidad para que la escuela y los padres se conecten y construyan un sentido de comunidad.

Entrenamiento sobre SIS Gateway y la Interpretación del Boletín de Calificaciones de mi hijo(a): los padres navegarán por el programa SIS Gateway que brinda a los padres/tutores acceso oportuno a la información de sus hijos, incluido el horario de clases, las calificaciones pasadas y actuales, el historial de disciplina y el historial de asistencia. Se pedirá a los padres que traigan el Chromebook, su celular u otro dispositivo de su hijo para que participe en el entrenamiento interactivo. Los padres recibirán una descripción general del Sistema de Información Estudiantil y una explicación de lo valiosa que es esta herramienta de recursos para ellos y sus hijos.

Noche STEAM: El propósito de la Noche STEAM es promover la ciencia, la tecnología, la ingeniería, las artes y las matemáticas en Lake Worth Community Middle School para una noche educativa y diversion interactiva familiar. Los padres rotarán entre 20 estaciones de entrenamiento interactivas donde aprenderán cómo se aplican los conceptos de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas mediante una serie de experimentos. También interactuarán con formas de arte únicas que desafían sus habilidades para resolver problemas.

Toma de Decisiones Compartida

Se invitará a las familias a numerosas reuniones durante el año para recibir información académica, interactuar con el personal con respect a los informes escolares y brindar sus opiniones sobre cómo la escuela, las familias y los estudiantes pueden compartir la responsabilidad del éxito de los estudiantes. Alentamos a los padres a que se unan a nosotros en las reuniones del SAC, conferencias de padres, reuniones de Título I y entrenamientos y eventos para padres.

Comunicación

Lake Worth Community Middle proporcionará fechas y horarios de reuniones flexibles para acomodar los horarios de trabajo. También nos comunicaremos de manera continua y oportuna en español, inglés y creole utilizando una variedad de métodos como el sitio web de nuestra escuela, enlace para padres, redes sociales (Facebook y Twitter), llamadas telefónicas (de maestros, consejeros escolares, facilitador de lenguaje comunitario y administración) y notificaciones enviadas a casa por los estudiantes. También animamos a los padres a consultar la Plataforma SIS Gateway para conocer el progreso académico de sus hijos en cada clase. Los padres también pueden comunicarse con la escuela en cualquier momento para consultar sobre el estado académico de sus hijos o cualquier evento próximo entre padres y la escuela.

Accesibilidad para todas las familias

Alentamos a todas las familias a asistir a reuniones y eventos. El personal de la escuela brindará apoyo según sea necesario para que todas las familias participen y se comprometan en la educación de sus hijos. Proporcionamos documentos traducidos, facilitadores comunitarios de idiomas para traducción, espacios de reunión accesibles para personas de todas las capacidades y múltiples eventos y sesiones de entrenamiento para padres. Alentamos a todas las familias a ser parte de la educación de sus hijos y alentamos a las familias a comunicarse con un consejero escolar en caso de que se necesite una adaptación específica.

Voluntarios

Se anima a las familias a ser voluntarias en nuestra escuela para ayudar a los estudiantes y maestros con el éxito académico de sus hijos. Para obtener más información sobre oportunidades de voluntariado, comuníquese con la escuela y solicite hablar con el consejero escolar, el Sr. Galicia, quien supervisa el programa de voluntariado de la escuela.

Nuestro Plan

Este plan fue escrito en colaboración con las familias, el personal y otras partes interesadas. Agradecemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de participación familiar. Le recomendamos a que asistan a nuestra Reunión de Aportes de partes interesadas en la primavera y complete las evaluaciones de entrenamiento y la encuesta de Participación de Padres y Familias que se envía a casa cada año..